



12° 4°
Máxima Mínima

Petroleo offshore: debate divide aguas en la Ciudad

El Concejo Deliberante dio inicio una histórica audiencia pública para debatir sobre el impacto de la actividad de exploración hidrocarburífera en el Mar Argentino. En las dos primeras jornadas, la actividad offshore recibió el apoyo de sindicatos, asociaciones y cámaras empresarias vinculadas a la industria y la pesca, mientras que a las voces críticas al offshore llegaron de organizaciones ambientales y referentes académicos, entre otros. En total, habrá casi 660 oradores conformados por 254 instituciones y 404 particulares.

IRSE A VIVIR AFUERA



Doloroso destierro

Cada vez son más los argentinos que emigran. Si bien ya quedó atrás la incertidumbre que generaba la pandemia, ahora la mayoría se ven empujados por la crisis económica, la inseguridad y la falta de oportunidades.

FINALÍSIMA

Argentina e Italia, duelo histórico

Argentina e Italia se disputarán la Finalísima. La Selección Argentina de fútbol jugará el miércoles a las 15.45 ante Italia por la Finalísima, que enfrentará al campeón de la Copa América y de la Eurocopa del 2021, en el Estadio Wembley de Londres, Inglaterra.



CIUDAD

Lector de patentes deja a 39 vehículos sin poder circular

PAÍS

Lanzan la Colecta 2022 de Cáritas para los días 11 y 12



DEPORTES

VOLVIÓ EL TENIS

Gabriela Sabatini, la mejor tenista argentina de la historia, y su compatriota Gisela Dulko comenzaron exitosamente su participación en el torneo de Leyendas, una exhibición que se lleva a cabo en Roland Garros, al vencer a las estadounidenses Lindsay Davenport y Mary Joe Fernández por 6-3 y 6-3 en la cancha Suzanne Lenglen del complejo ubicado en el barrio parisino de Bois de Boulogne.